

Hoy, en el Pleno del Congreso

Acedo denuncia “la impasibilidad del Gobierno, sin política migratoria y que ha truncado la vida de 5.000 personas en el mar este año”

- La portavoz de Migración del GPP en el Congreso Sofía Acedo que reprocha “PSOE y VOX practican una estrategia contra el PP, imponiendo sus marcos; Vox con el rechazo al inmigrante extranjero, por el simple hecho de serlo, y el PSOE y la izquierda radical el de papeles para todos”
- Afirma que “es mentira” que la regularización extraordinaria para personas extranjeras en España sea una prioridad para “la mal llamada mayoría progresista”, porque si fuera así lo hubiera aprobado mediante Real Decreto. “El Ejecutivo ha resultado ser una minoría de retroceso para nuestro país, que no deja de desmoronarse elección tras elección”, añade
- Asegura que la inmigración para el PSOE es un instrumento más que le sirvió para comprar su investidura, “un intercambio con Junts para, como ellos dijeron, poder expulsar a inmigrantes de Cataluña, esencialmente los que hablen español, por su política de imposición lingüística”
- Para Vox, explica, la inmigración son mensajes grandilocuentes, de brocha gorda, que no dicen la verdad y les acusa de mentir al decir que el PP ha aprobado una regularización masiva para más de 500 mil inmigrantes, sin control ni condiciones
- Recuerda que el PPE impulsó un pacto de migración y asilo que se aprobó con el voto en contra de “la curiosa pinza” entre la izquierda radical y la familia europea de Vox
- “En el PP defendemos una migración ordenada, regular, vinculada al mercado laboral, que encuentre el equilibrio entre la inclusión social de los inmigrantes que están viviendo en España y la lucha, sin paliativos, contra las mafias que trafican con las personas”, sostiene
- Advierte de que en ningún caso el PP va a homologar las vías irregulares de entrada en España que durante el año pasado y este está provocando llegadas masivas, sin control

- A su juicio, el fenómeno de la inmigración “requiere de una política seria, integral y rigurosa y, por ello, el acceso debe ser controlado e individualizado”. “La regularización global y sin condiciones, genera distorsiones muy significativas en la planificación de los servicios públicos”, asevera
- “España no es racista, no es xenófoba y no rechaza la inmigración *per se*”, afirma Acedo, al tiempo que concluye que “el caos del Gobierno y de la izquierda es lo que rechazamos la mayoría de los españoles”